

# CHORGEMEINSCHAFT AdeLöWe



Die Chorproben werden im Jahr 2014 jeden Dienstagabend ab 20.00 Uhr in den ungeraden Wochen im Gasthaus „Schwülmetal“ in Lödingsen und in den geraden Wochen im Gasthaus „Stumpf/Hauff“ in Adelebsen durchgeführt. Unser Chorleiter ist Holger Schäfer (Deutscher „Minnesänger“ der Jahre 2008 und 2012). Wir sind im Internet unter der Adresse „<http://www.adeloewe.de/>“ zu finden.



Wolfgang, Manni und Martin hatten Geburtstag.



Wolfgang wünschte sich zu seinem Ehrentag aus dem Standardprogramm, unser immer noch gern gesungenes Lied, „Das Elternhaus“. Seit dem letzten Jahr ist Wolfgang nun bei uns und kennt mittlerweile schon viele Lieder. Auch bei Vereinsfeiern, Ausfahrten und dem Konzert bei unserem befreundeten Verein in Leese können wir auf ihn zählen.

Mit dem Lied „Maiennacht“ haben wir Mitsänger und Urgestein Alt-Schornstiefegermeister Manni nachträglich zu seinem Geburtstag alles Gute gewünscht. Wir wollen noch viele gemeinsame Projekte stemmen und freuen uns sehr, dass Manfred mit Spaß und Freude aktiv dabei ist.



Seit letztem Jahr gibt Martin den Ton an. Nicht bei den Sängern, sondern bei den Aufzeichnungen. Der Gesangsverein ist dabei, die aktuellen Lieder zu konservieren und für die Nachwelt aufzuheben. Das ist die neue Aufgabe von Martin, die er mit viel Sorgfalt ausübt. Wir müssen ihn gut pfleglich behandeln, damit er uns lange erhalten bleibt. Daher haben wir ihm zum Geburtstag seinen Wunsch erfüllt und das flotte Lied „Pferde zur vieren traben“ gesungen. Lange nicht gesungen und trotzdem gut gelungen.

Auf diesem Wege unseren drei Mitsängern noch einmal alles Gute und weiterhin viel Gesundheit und eine gute Stimme.

Dirk von Minden